



全国中学校体育大会 ソフトボール 優勝

愛媛ジュニアソフトボールクラブ

河野 大翔さん(南方東)
Kiroto Kono

キラリ東温この人なう No.118

地域で輝く人にインタビュー

全国中学校体育大会優勝という輝かしい成績を収めた愛媛ジュニアソフトボールクラブ。地元中学校にソフトボール部がない中でもソフトボールをしたという思いを持った、県内各地の中学生17人が集まる。川内中学校1年生の河野大翔ひろとさんは、その一人だ。今大会では、序盤から打者として活躍を見せ、1年生ながらチームの勝利に大きく貢献した。決勝戦の4回表、1対1の場面では、河野さんの一打で見事逆転。「2位で終わって先輩たちに悔しい思いをさせられなかったので、絶対に自分が打って、勝ってやるという気持ちでした」と逆転の瞬間を振り返る。河野さんがソフトボールを始めたのは、小学1年生の秋、川上スポーツ少年団の監督に誘われたのがきっかけだったという。「小学生の頃は優勝したことがなくて、今回が初めての優勝でした。しかも全国優勝だったので、涙が出そうだったんですが、堪えて、みんなと思いつき喜びました」と優勝したときの気持ちを語ってくれた。次の大会は10月の新入戦。狙うは優勝のみだ。

編集後記

東温市が20周年を迎えました。9月21日に開催された記念式典で記念誌(ダイジェスト版)をお配りしました。本編は、これから半年かけてデザイナーの力も借りて作り上げます!(相澤)

20周年の記念動画が完成しました!今後、見られる場所を増やしていきますので、見ていただければ幸いです。(戒能)

9月21日に向けて、SNSでカウントダウンを実施しました。ご協力してくださった皆さま、本当にありがとうございます! (石田)

目次 Contents

02_東温市長選挙及び東温市議会議員選挙/04_PICK UP 未来を語る!子どもミーティング/06_スイッチとうおん/10_子育てガイド/12_ふれあい広場/16_情報BOX/22_暮らしと健康のカレンダー/24_キラリ東温この人なう